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Bonjour à toutes les productrices et à tous les producteurs de bleuets sauvages! 
 

LES ASSEMBLÉES GÉNÉRALES ANNUELLES 
 
Pour répondre aux questions des producteurs sur la tenue des assemblées générales annuelles 
à venir, je vous offre de l’information sur la situation qui les entoure. 
 
Suite à un sondage, la grande majorité des productrices et producteurs ont signalé qu’ils 
préféraient tenir des assemblées générales annuelles en personne.  Il faut comprendre que la 
moyenne d’âge des producteurs est d’environ 69 ans et que certains producteurs ne sont pas 
familiers avec les réunions par visioconférence ou encore n’ont tout simplement pas 
l’équipement nécessaire pour participer à des assemblées par Zoom. 
 
Faire des assemblées générales annuelles par visioconférence serait discriminatoire envers 
celles et ceux qui ne pourraient pas y participer et irait également contre la volonté de la majorité 
des producteurs(trices). 
 
Nous sommes tout près, je présume, d’avoir l’autorisation de se rassembler.  Serait-il honnête de 
ne pas attendre un peu et ainsi priver des producteurs(trices) de pouvoir assister et voter à leurs 
assemblées? 
 
Je suis aussi impatient que vous de tenir ces deux assemblées générales annuelles et l’on 
s’informe régulièrement à la Santé publique.  Nous avons même essayé d’obtenir une exemption 
spéciale pour nos assemblées, mais ce n’est pas possible. 
 
La Régie des marchés agricoles est sensible à la situation et semble bien comprendre qu’une 
visioconférence enlèverait la chance à plusieurs producteurs de participer, s’exprimer, débattre 
des sujets importants et surtout, de pouvoir exercer leur droit de vote. 
 
Je vous présente un résumé de la décision que la Régie a rendue sur la demande faite au 
printemps 2020 de reporter les assemblées générales annuelles suite à l’interdiction de se 
rassembler et vous précise qu’il n’y avait aucune autre demande d’exemption qui avait été faite 
pour clarifier le rejet dont parle la Régie dans sa décision. 
 
Si vous désirez obtenir copie de la décision complète, nous pourrons vous la faire parvenir sur 
demande par courriel. 
 

 
Daniel Gobeil, président
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